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GUITAR SUMMIT VERSCHOBEN AUF 2022 
NEUER TERMIN 09. – 11. SEPTEMBER 2022 – MANNHEIM ROSENGARTEN

  

Wenn man in die Parks und Biergärten schaut, bekommt man den Eindruck, dass das Leben, wie 
wir es kennen und vermisst haben, so langsam wieder Fahrt aufnimmt. Das täuscht 
jedoch leider nicht darüber hinweg, dass es wohl noch ein bisschen dauern wird, bis die großen 
Kultur- und Musik-Ereignisse wieder stattfinden können. Mittlerweile wurden die meisten 
Festivals für 2021 abgesagt und auch uns trifft Corona in dieser Sicht weiterhin:  

Leider müssen wir schweren Herzens den Guitar Summit, der sich zu Europas größter Gitarren-
Show gemausert hat, auf nächstes Jahr (09. - 11.09.2022) verschieben. 

Wir haben in den letzten Monaten viel Zeit und Aufwand in Hygienekonzepte investiert und 

zusammen mit der Crew vom Mannheimer Rosengarten versucht, einen Gitarren-Community-

Event möglich zu machen. Die Aussicht auf eine wesentlich entspanntere Pandemielage im 

Sommer stimmte uns zudem optimistisch. Jedoch sahen wir uns in der Planung durch ständig 

geänderte Auflagen und Regularien mit immer neuen Schwierigkeiten konfrontiert, sodass es 

leider auch in diesem Jahr unmöglich sein wird, mit euch einen Guitar Summit in gewohnt schöner 

Atmosphäre zu zelebrieren – mit einer Vielfalt an Ausstellern, internationalen Künstlern und 

einem attraktiven Workshop- und Konzertprogramm!

Köln, 08.06.2021
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Cologne, 08 June 2021

GUITAR SUMMIT POSTPONED TO 2022

NEW DATE:  09-11 SEPTEMBER 2022  •  MANNHEIM ROSENGARTEN

  

When you look at the parks and beer gardens, you get the impression that life as we have known 
and missed is slowly picking up speed again. Unfortunately, this doesn't hide the fact that it will 
probably take a while before cultural and musical events can take place again. In the meantime, 
most of the festivals for 2021 have been canceled and sadly Corona affects us as well:  

 

With a heavy heart we have to postpone the Guitar Summit, which has become Europe's biggest 

guitar show, until next year (09-11 September 2022).

 

We have invested a lot of time and effort in developing hygiene concepts over the last few 

months and, together with the crew from the Rosengarten in Mannheim, tried to make a guitar 

community event possible. The expectation of a significantly more relaxed pandemic situation in 

the summer also gave us reason to be optimistic.


 


However, we were confronted with more and more difficulties in the planning due to constantly 

changing requirements and regulations, so that it won't be possible to celebrate a Guitar Summit 

together with you in the usual wonderful atmosphere - with a variety of exhibitors, international 

artists and an attractive workshop and concert program!


 



